

Martes, 2 de marzo de 2004

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [Pá](#)
[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COME](#)

[SECCIONES]

■ LOCAL

Local
Costa
Opinión
Deportes
Vivir
Tecnología
Titulares del día
Viñetas
Especiales

[MULTIMEDIA]

Imágenes
Vídeos

[SUPLEMENTOS]

Expectativas
+DxT

[CANALES]

[PARTICIPA]

Foros
Chat



BUSI

IDE

Hoy

Herr

INT

Letiz

Cate

GRANADA

Un debate sin chicha ni limoná

PP e IU no confían en el pacto que ofrece el PSOE para solucionar los problemas de infraestructuras de Granada

Estamos en tiempos de Cuaresma. Y de campaña electoral. Los políticos, en este periodo que va desde que se suben a un estrado hasta que los votantes los bajan de él, hablan de sus propias virtudes y sobre todo, de los pecados ajenos. Les dicen a los votantes: más nos interesa que sepas lo malos que son los contrarios que quienes somos nosotros. Por eso se han inventado los debates, para que los candidatos nos pinten paraísos propios y nos definan el infierno en el que vamos a vivir si no ganan ellos.

El debate de ayer era en el Palacio de Congresos. Los ponentes: Clara Aguilera, Juan de Dios Martínez Soriano y Pedro Vaquero, candidatos por Granada al Parlamento andaluz por el PSOE, PP e IU respectivamente. Moderaba el periodista Juan de Dios Jerónimo, jefe de los informativos de COPE. Era un debate mediático, ideado para que las televisiones locales pudieran retransmitirlo.

Había cierta expectación por ser el primero de estas características que se hacía en Granada pero defraudó más que gustó. Fue un debate sin chicha ni limoná. Lo sobrio de la tramoya -ni un mísero cartel-, los fallos técnicos de audición y unas luces mortecinas, apagaron la puesta en escena. Por lo demás, las quejas y los mensajes ya oídos. Tal vez la única novedad estuvo en el discurso de Clara Aguilera, que pidió un consenso para promover un plan de infraestructuras de la provincia, «porque a los ciudadanos lo que menos les importa son las competencias». Lo del consenso en infraestructuras fue recogido con cierta indiferencia por los candidatos del PP e IU, que culparon a la Junta de los graves retrasos que sufren proyectos como la falta de nuevas autovías, el metro ligero o la segunda circunvalación. Vaquero: «La mejor forma de garantizar el consenso es que el PSOE no obtenga la mayoría absoluta». Martínez Soriano: «En estos últimos cuatro años la Junta no ha iniciado ni una sola obra de envergadura, no ha construido ni un sólo kilómetro de autovía de los 1.100 prometidos y se ha gastado 16.000 millones de pesetas en parcheos de la A-92».

En esto llegó el fallo de audición: «A mí si se me oye porque soy la más clara», dijo Clara. Y a continuación una promesa de la candidata del PSOE: «Los granadinos tendrán AVE en el 2007».

El segundo bloque temático fue para el empleo. Para el PP lo que hay en Andalucía es mucho contrato basura y mucha precariedad: «En los hospitales hay 1.200 contratos hasta de una semana». IU pide empleo de calidad que promuevan la igualdad y la reducción en un 35% de la siniestralidad. El PSOE afirma que va a crear 45.000 puestos de trabajo. «Pues por crear que no quede, nosotros 50.000», le responde Martínez Soriano.

El No-Do de Clara

La Sanidad fue otro tema. Para Clara Aguilera, «somos pioneros en muchas cosas». Y puso de ejemplo la investigación en células madre. Reprochó la candidata socialista el que el PP tenga reticencias en este proyecto que salvará muchas vidas. Para Juan de Dios Martínez Soriano se «está jugando con los pacientes prometiéndoles que los van a curar». Dijo de Vallejo, el consejero de Salud, que era un «chulo y un déspota que hasta ha sido nombrado persona 'non grata' por los profesionales médicos y no ha mediado en el conflicto de la huelga de limpieza en los hospitales». Dijo que en Andalucía no se había construido un hospital desde hace 18 años. Vaquero fue también claro: «La investigación en células madre se la han llevado a Sevilla, aquí lo que tenemos es un almacén».

Fue entonces cuando Clara dijo que el candidato del PP estaba pintando la España del No-Do: «Se ve que usted no visita los hospitales, ni conoce las obras del Campus, ni sabe que se está construyendo un hospital en Motril. Además, la gente cuando tiene un problema importante, siempre acude a la sanidad pública».

En materia educativa, el PSOE prometió un ordenador por cada dos alumnos, el gratis total de los libros de texto y el fomento del bilingüismo. Aguilera criticó al PP que lleve como cabeza de lista al Congreso «a una candidata -la ministra de Educación y Cultura, Pilar del Castillo- que no ha creído en la educación pública». Martínez criticó a la Junta el «alto índice de fracaso escolar», la falta de inversión, que ha ocasionado, dijo, que la Universidad de Granada tenga una deuda de 40 millones de euros. Vaquero, por su parte, reivindicó una escuela moderna, un modelo educativo «laico, crítico y no sexista» y rechazó la «involución» que ha sufrido la educación con la política practicada por el Gobierno en esa materia.

Concluyó el debate con la ya clásica petición del voto de los candidatos para sus partidos. ¿Habrá alguien dispuesto a modificar su tendencia después de esta intervención? Esa es la cuestión.

[Subir](#)



© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal

CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840

C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA

18210 Peligros (Granada)

Tfno: 958 809 809

[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Publicidad](#) / [Política de privacidad](#) / [Master de Periodismo](#) / [Club Lector 10](#) / [Visitas a Ideal](#)

Power